

Dreiländertagung am 13. September in Schluderns

TIROL. Verschiedene Länder – gemeinsame Anliegen: Politische Vertreter aus Südtirol, Tirol und Graubünden werden am 13. September ab 9.30 Uhr im Kulturhaus Schluderns in Südtirol über gemeinderelevante Themen diskutieren. Im Rahmen der Dreiländertagung geht es um Nachhaltigkeitsmanagement, Gemeindekooperationen, Frauen in der Gemeindepolitik und Gemeindeentwicklung. Ziel ist es, den grenzüberschreitenden Austausch zwischen Gemeinden zu fördern. Kommunalpolitische Diskussteilnehmer aus Tirol sind Bürgermeister Benedikt Lentsch aus Zams, Bürgermeister Patrick Geir aus Matrei am Brenner und Bürgermeisterin Marion Wex aus Buch.

Anmeldungen zur kostenlosen Dreiländertagung sind noch unter nachfolgendem Link möglich: <https://forms.office.com/e/YvqYZcT8m3>



Bgm. Marion Wex aus Buch referiert in Schluderns.

© Land Tirol/Die Fotografen



Der Zammer Bgm. Benedikt Lentsch ebenso.